



Sam @sam

08:20 AM Juli 06, 2021



Es wird Zeit, dass mal jemand die Wahrheit sagt! Wie kann es sein, dass ein Kinderheim, das seit 135 Jahren unzählige Kinder beheimatet hat, jetzt ohne Aussicht auf Rettung abgerissen werden soll. Und wofür? Damit ein macht- und geldhungriger Drecksack seinen Pharmakonzern weiter ausbauen kann.

Schämt ihr euch nicht? Wie könnt ihr das mit einem reinen Gewissen verantworten? Wir müssen aufhören wegzuschauen!



Natures V @augustjansen

10:34 AM Juli 06, 2021



@sam genau meine Rede! Dieser Konzern ist echt das Letzte! Nicht nur, dass sie auf unsere Umwelt pfeifen und somit unseren Kindern die Zukunft zerstören, jetzt nehmen sie ihnen auch noch das Dach überm Kopf weg.

Wenn Ihr das auch so ungerecht findet, dann schließt euch uns an. Wir werden demnächst gegen den Sander Chemicals Konzern demonstrieren. VAE VICTIS! Mehr dazu auf Natures-Voice.de



Yellowlemon @Lemonade99

11:38 AM Juli 06, 2021



Unfassbar... Abgeholzte Wälder und jetzt die Zerstörung eines Heims?! Als nächstes kippen die uns noch Atommüll in die Mattern! WACHT AUF LEUTE!



RakiBoi @rakigoodboy

12:12 AM Juli 06, 2021



Ich liebe den Wald rund ums Kinderheim... ich gehe da immer mit meinem Raki Gassi. Die können doch nicht alle Wälder rund um Kitzheim in Beschlag nehmen! Mal abgesehen von den armen Kindern.

